



del Diario Austral, Temuco, 28.11.1979 p.4. 68987

Polémica en torno a la obra "Subterra"

Un polémico intercambio epistolar se ha producido entre el presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, Luis Sánchez Latoge, y el gerente general de la Editorial "Andrés Bellu", Carlos Ducci, a raíz de una aparente alteración del texto de una obra de Baldomero Lillo, publicada por esa empresa en la colección denominaria "Club del Libro".

La controversia se desencadenó cuando la Sociedad de Escritores hizo suyo un reclamo formulado en la prensa de parte de Andrés Sabella, quien denunció que en el volumen de la obra "Subterra" se registraba una "gravísima alteración del texto", como lo señala la carta enviada por Sánchez a Ducci.

"Por otra parte, agrega la nota, dicho texto corresponde exactamente al contenido de la 18 edición de la obra, citada por la Editorial "Nascimento", en 1875 y que sirvió de base a esta edición. No conocemos ninguna protesta de parte de la Sociedad de Escritores respecto a ella".

Finalmente, el comunicado expresa: "Como ustedes comprenderán es muy difícil para los que participamos en la labor editorial revisar personalmente el texto detallado de las obras que se editan, mucho más cuando se trata de obras que ya se cobijeron en el paso y cuya presentación aparece avalada con los antecedentes que he señalado". (ORBE)

Polémica en torno a la obra "Subterra". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Polémica en torno a la obra "Subterra". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)